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                                CONSEIL D’ADMINISTRATION 

PAR COURRIEL: beausoleilparent@gmail.com 

 
Le 8 décembre 2020  

 

Attention: Erinne Branter, présidente, APÉ de l’École Beausoleil (Victoria) 

                   Rebecca Mellett, présidente passée de l’APÉ 

                   Carl Monk, secrétaire de l’APÉ 

                   Storm Moinier, Représentante de l’APÉ 

 

OBJET: Réponse à votre lettre du 25 novembre 2020  

  

 

Chers parents, 

 

Nous vous remercions pour votre lettre datée du 25 novembre où vous interpelliez les décideurs publics à 

intervenir dans le dossier du déménagement de l’École Beausoleil en raison de l’impossibilité de renouveler 

le bail avec le SD61 de l’édifice au 1623, rue Bank. Nous souhaitions accuser réception de votre lettre et 

vous dire que nous sommes ravis de constater la mobilisation des familles de l’école, sous votre leadership. 

 

Tout comme les parents et les élèves de l’école, nous regrettons le fait que le SD61 ait décidé de récupérer 

l’édifice qui abrite nos élèves francophones depuis 2015, et ce, à partir de septembre 2021, avant que nous 

ayons eu la chance de mener à terme le projet de construction d’un nouveau centre scolaire communautaire 

pouvant accueillir des élèves de la maternelle à la 12e année, projet qui se trouve dans notre plan 

d’immobilisation et envers lequel nous n’épargnons aucun effort. Nous tenons à réitérer que la solution qui 

a été mise en place pour continuer à desservir les familles de Beausoleil l’an prochain, via des classes 

modulaires qui seront placées dans la cour de l’école Braefoot du SD61, ne représente qu’une étape 

transitoire vers l’objectif qui demeure l’acquisition d’un terrain et la construction d’une nouvelle école. 

Soyez assurés qu’aux yeux du CSF, les classes modulaires n’ont aucunement vocation à devenir une 

solution à long terme.  

 

Nous comprenons que cette situation incertaine entourant la prochaine année scolaire est préoccupante pour 

les familles, et nous souhaitons vous assurer que notre équipe travaille sans relâche afin de tenter 

d’identifier, dans les meilleurs délais, un site où nous pourrons construire un nouvel édifice pour accueillir 

les élèves de Beausoleil. Tout comme vous, nous demeurons déterminés à trouver le plus rapidement 

possible un espace permanent où la communauté-école de Beausoleil pourra pleinement s’épanouir. 

Veuillez accepter nos meilleures salutations. 

 

 
Patrick Gatien  

Président, Conseil d’administration 

Cc: Marie-Pierre Lavoie, conseillère, région du sud de l’Île de Vancouver 
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